No Desalojarán el Mercado Mañana

Last - 81/49-111

Concedió Grau Treinta Días a los Comerciantes y Vecinos del Polvorín

Un paréntesis de treinta días se abrió anoche en favor de los vecinos y comerciantes que iban a ser objeto de desalojo, mañana, de la manzana de terreno que ocupa el Mercado del Polvosín.

En la entrevista celebrada por los señores Emilio Banda, presidente del Comité de Vecinos de ese lugar y Faustino Fernández Yanes, representando a los comerciantes allí establecidos, con el presidente de la República, éste les ofreció no proceder al desalojo en la forma dispuesta con anterioridad, a fin de no causarles perjuicios directos, ya que el Mercado de La Purisima no está en condiciones para absorber a cuantos estaban destinados a dicho local.

Por otra parte, el doctor Grau expresó que mañana el ministerio de Obras Públicas, para no entorpecer los planes ya trazados, comenzará a derribar la cúpula del Polvorín, y entretanto se desarrollan esos trabajos se hará cuanto sea dable para hallarles acomodo a vecinos y comerciantes sujetos a la determinación que se tome una vez decursado el plazo antes referido.

Los comisionados prometieron al primer magistrado organizar de inmediato un Comité Pro Higienización de la Plaza, para colaborar con el Gobierno, ya que el Municipio tiene en nómina a dieciséis barrenderos, destinados a limpiar la manzana, pero ninguno aparece por allí en ninguna ocasión.

Poco después el ministro de Salubridad, que se entrevistó con el Presidente al terminar los anteriores comisionados, confirmó la información ofrecida por ellos, agregando que él estuvo en la tarde anterior en La Purísima y pudo comprobar el mal estado en que se halla para el propósito que abrigaba de dar alojamiento a los que resultaban perjudicados por el derrumbe del Polvorín.

M. Jul 3//44

